

La situación internacional

Éxito comercial

Ha tenido un gran éxito la primera etapa de la Misión Comercial al Próximo Oriente. Sus visitas, con su Exposición de 4 000 muestras, a El Cairo y Alejandría, han causado verdadero asombro, y eso que en estos meses últimos se había producido en Egipto un desfile inintermitido de muestrarios de naciones de viejo abolengo industrial, como Hungría y Checoslovaquia. Se ha tenido incluso que limitar el número de visitantes; tal era la avalancha de futuros compradores. Aparte de los pedidos de prueba, muchos comerciantes egipcios incluirán a España en sus viajes de compra por Europa. Únicamente habrá que afinar un poco los precios. En calidades estamos bien presentados.

¿Temores de guerra?

Según las impresiones que se reciben de las principales plazas financieras internacionales, el mundo está en estos momentos padeciendo cierta psicosis de guerra, que hace tomen posiciones muchos empresarios que acostumbra a actuar en sus negocios de acuerdo con la tensión internacional. Así sucede que desde hace unos días está subiendo el caucho, el estaño, el plomo, el oro libre, el wolfram, y existen síntomas, en cambio, de debilidad en los valores extranjeros en las principales Bolsas, como Nueva York y Londres.

De todos modos parece que el ambiente no alcanza la tensión que existía en la segunda mitad de 1950, y nadie considera que lo de Indochina pueda desencadenar la guerra, ni siquiera convertirse en una nueva Corea. Pero mucho público, adelantándose a

los acontecimientos, sucedan o no sucedan, toma sus precauciones y compra productos internacionales o vende valores de cotización internacional.

Apreciaciones exactas

Escribiendo sobre el viaje de Arburúa a Estados Unidos, dice «A B C» lo que sigue:

«España estuvo muchos años sola en ese baluarte de la defensa de la civilización.

Hoy sabemos que el día funesto en que el peligro «materialice», día que nadie desea, que todos tememos, pero que no podremos, si llega, rehuir, España contará con ayudas tan poderosas como las que ella misma preste a la causa común. Los Estados Unidos saben que es así, y por ello agradecemos la «simpatía y comprensión» que el señor Arburúa ha apreciado en su viaje.

Pero, si exenta de propósitos materiales, no creemos que haya sido baldía ni meramente protocolaria la visita. Sus resultados no podrán ser inmediatos, pero serán, sin duda, beneficiosos para uno y otro país. Pues, como dice su nota, que es modelo de concisión, las relaciones humanas directas contribuyen siempre a un mejor entendimiento.

El señor Arburúa es joven, dinámico, competente y temperamentalmente optimista, y es, por lo tanto, de esperar que sus conversaciones con Mr. Stassen y con otras autoridades redunden no sólo en beneficio de la colaboración amistosa, sino también de los intercambios comerciales. El auge económico de España y el robustecimiento de la capacidad defensiva de nuestra Patria dependen también de nosotros mismos, que estamos realizando esfuerzos titánicos desde la victoria del 1 de abril de 1939.»

El cónsul general de España en Gibraltar ha hecho entrega hoy de sus documentos y archivos al juez municipal de La Línea

De este modo, dando cumplimiento a la orden ministerial, ha quedado cerrado el Consulado español en el Peñón

LA LÍNEA DE LA CONCEPCION, 28. — El cónsul general de España en Gibraltar, don Angel Mora, ha hecho entrega esta mañana de los registros, archivos y demás documentos del Consulado, al juez municipal de esta localidad, dando así cumplimiento a cuanto a este respecto ha sido dispuesto por orden ministerial, anteriormente dictada.

Una vez hecha esta entrega, don Angel Mora se despidió del capitán general del Campo de Gibraltar. —(Cifra).

2 de mayo: Día de la Caridad

San Jerónimo. No recuerdo haber leído alguna vez que haya muerto mal, el que hizo de buen grado obras de caridad. Pues tiene muchos intereses y es imposible que las oraciones de muchos no sean escuchadas.

San Agustín. «Sólo por la misericordia es llevado el hombre a Dios y Dios traído al hombre»: nunca oí que a hombre piadoso (e misericordioso) terminase la vida con mala muerte.

San Agustín. Somos mendigos de Dios: para que Dios conozca a sus mendigos conozcamos nosotros a los nuestros. Con qué cara pide al Señor tu Dios si no reconoces a tu igual.

San Agustín. ¿Quieres que tu oración vuele a Dios? Hazla dos alas: el ayuno y la limosna.

San León. «El don temporal se convierte en premio eterno».

San Juan Crisóstomo. Tu mercadería y tu negocio es el cielo. da pan y recibe el paraíso; da cosas pequeñas y recibirás grandes; da lo mortal y recibirás lo inmortal.

Hostias conservadas maravillosamente en la selva de Indochina

El Servicio de Noticias Católicas, editadas por el «N. C. W. C. News Service», comunica lo siguiente:

HANOI (Indochina), abril. En medio del calor y la humedad de la selva, un puñado abandonado de hostias consagradas se conservó intacto durante un año,

cuando, por lo general, se descomponen las especies muy pronto.

Es la historia que cuenta monseñor Louis de Cooman, vicario apostólico de Thanh Hoa, a quien acaban de poner en libertad las fuerzas comunistas del Vietnam.

Hace poco más de un año, el padre Thien, —de la misión de Phong-My, fué arrestado por los rojos, sin que se le diera tiempo de consumir las hostias del tabernáculo; posteriormente, otros sacerdotes trataron en vano de obtener permiso para retirarlas.

El padre Thien murió. Las formas consagradas quedaron abandonadas en el corazón de la jungla, hasta que por fin el padre Hay, de Phuc Dia, logró que le permitiesen acudir a Phong-My para administrar a un anciano moribundo, y aprovechó la coyuntura para retirar al Santísimo Sacramento. Las 100 hostias estaban aún frescas. Distribuyó 50 en la comunión de los aldeanos y consumió las otras él mismo, a excepción de una, que se guarda en Phuc Dia como testimonio de esta maravilla.

Dr. Eusebio Núñez

Director del Sanatorio Psiquiátrico de Segovia
Enfermedades nerviosas y mentales
Consulta en Avila viernes y sábados
Esteban Domingo, 9

subrayaron esta noche la similitud que reina entre las propuestas formuladas ahora por el representante norcoreano y aquellas hechas para la unificación de Alemania por Molotov durante la Conferencia de Berlín. Un portavoz británico aclaró que su Gobierno se opondría a la retirada de las tropas occidentales previa a una solución general de los problemas planteados. Como quiera que la solución política sugerida por el general Nam II desecha el punto de vista occidental, las propuestas norcoreanas deberían ser consideradas, por lo tanto, como inaceptables.

Francia y el Viet-Nam, han llegado a un acuerdo respecto a la independencia total de la antigua colonia de Indochina

PARIS, 28. — Francia y el Viet-Nam, según se anuncia en los medios oficiales competentes, han llegado a un acuerdo con respecto a la total independencia de la antigua colonia francesa de Indochina.

El acuerdo por el que se concede a la misma la completa autonomía, será firmado esta misma tarde por los representantes de ambos países. —EFE.

Exposición de artículos españoles

BEIRUT. — La inauguración de la exposición de artículos españoles ha constituido un verdadero éxito. El Presidente de la República, Camille Chamoun, asistió personalmente, acompañado por miembros de su Gabinete, altos funcionarios, Cuerpo diplomático y centenares de comerciantes. La exposición cuenta con unos 45 000 productos de fabricación española, entre ellos maquinaria, trabajos metalúrgicos, artículos de cristal, de plata, algodón, equipos eléctricos, productos farmacéuti-

cos y millares de otras variadas muestras de la industria española. Infinidad de catálogos son entregados a los visitantes, en donde se explican las características de los productos expuestos.

Los embajadores españoles en Egipto, Siria, Jordania y cónsul general en Jerusalén han asistido a la reunión de embajadores y a la inauguración de la citada exposición. La prensa libanesa ha dedicado amplia información al certamen y a la reunión de los representantes diplomáticos españoles. —EFE.

Un crédito de 4.000.000 de pesetas para obras en el Museo del Prado

El presidente de las Cortes recibió este mediodía a los periodistas

MADRID, 28. — El presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Búrbulo, ha recibido a mediodía de hoy, en su despacho oficial, a los periodistas, a los que manifestó que recientemente se habían recibido en dicho alto organismo legislador varios proyectos de ley, entre los que se encuentra uno concediendo un crédito extraordinario reintegrable

de cuatro millones de pesetas con destino a la realización de obras en el Museo del Prado, de la capital de España.

Finalmente, el señor Bilbao manifestó a los informadores que había sido convocada la Comisión de Tratados para reunirse el viernes próximo, por la tarde, con el fin de tratar sobre los asuntos pendientes. —(Cifra).

Una estación general ferroviaria en Burgos, que costará 36.000.000 de pesetas

BURGOS, 28. — Próximamente serán anunciadas por la Red Nacional de Ferrocarriles Españoles las condiciones de la subasta para la adjudicación de las obras de la que ha de ser estación general ferroviaria de esta capital, cuyo presupuesto se eleva a la cantidad de casi treinta y seis millones de pesetas.

Dicha estación será de una amplitud muy considerable y acondicionada adecuadamente, para poder atender el servicio de las tres líneas por que se verá afectada. —(Cifra).

«No han variado los objetivos de la Unión Soviética»

Declaraciones del ministro portugués de Negocios Extranjeros después de la reunión del Consejo de la N. A. T. O.

LISBOA. — El ministro portugués de Negocios Extranjeros, profesor Paulo Cunha, declaró al regresar de la reunión del Consejo del Atlántico, en París, que no se vislumbra alteración alguna en los objetivos de la Unión Soviética, y que la peligrosa intensificación de su potencia militar y la de sus satélites obliga a que se mantenga en el Occidente la más cuidada vigilancia, por lo que el organismo no puede dejar de existir, ni siquiera que en la misma haya brechas.

Violento incendio en el puerto de Valencia

Ardieron tres mil balas de yute

VALENCIA. — Tres mil balas de yute han ardió en el muelle de Levante, a la altura del tinglado número 8, ocasionando pérdidas que ascienden a más de 100.000 pesetas. Los bomberos de la Junta de Obras del Puerto y una brigada del parque de la ciudad acudieron al lugar del siniestro, logrando dominar el fuego. Precisamente junto al yute existía una cantidad considerable de carbón mineral que estaba descargando el buque español «Ponte de Pasajes».

Es encontrada muerta sobre el fuego de la cocina

BEAS DE SEGURA (Jaén). — Ha sido hallada muerta, sobre el fuego de la cocina de su domicilio, la anciana doña María Rodríguez Millán, de setenta y cuatro años de edad, vecina de esta población. Parece ser que la víctima

El tiempo en España

Parte meteorológico nacional

Durante las últimas doce horas se han producido nubes de evolución diurna en toda la Península y Baleares, que han originado algunos chapascos, poco intensos.

Tiempo probable, — tiempo inestable, con chapascos en el litoral mediterráneo y Baleares. Nubosidad de ascenso orográfico en la vertiente cantábrica, con posibles chapascos. Nubosidad de evolución diurna en el resto.

Vuelca un ómnibus entre San Juan de las Abadesas y Olot, resultando cuatro personas heridas

OLOT, 28. — Cuatro personas han resultado heridas de considerable, al volcar, a causa de la niebla, un ómnibus que circulaba por la carretera de San Juan de las Abadesas, a Olot. —(Cifra).

sufrió un desvanecimiento y cayó en el fuego, produciéndose terribles quemaduras que la ocasionaron la muerte. —(Cifra).

Antes de la entrevista Bidault-Molotov, se reúnen los ministros de las tres grandes potencias occidentales

GINEBRA, 28. — Los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias occidentales han celebrado una reunión secreta, previa, antes de la entrevista que se proponen celebrar los ministros francés, Bidault, y de la Unión Soviética, Molotov. —EFE.

La Conferencia de Ginebra

SEGUNDA SESION SOBRE COREA

Intervención de los delegados de las dos Coreas y el de Colombia

Comienza la sesión

GINEBRA. — Bajo la presidencia del delegado ruso va a empezar la segunda sesión de la Conferencia, que autorizadamente acaba de ser bautizada, por fin, sencillamente, de «Ginebra». Oficialmente ha pasado muy poco en esta segunda sesión. Hablaron tan solo en ella los representantes de Corea del Sur, de Corea del Norte y de Colombia, por este orden, y como quiera que los oradores fueron prudentes en el uso de la palabra, la reunión pudo suspenderse poco después de las cinco.

Interviene el delegado surcoreano

Pyun, delegado de Pusán, recordó la historia de las tribulaciones pasadas de la República de Corea del Sur, evocó la unidad peninsular que reinó durante varios siglos, y después de oponerse a toda retirada simultánea de fuerzas extranjeras el norte y sur del paralelo 38 (ello sería—dijo—como pedir que la Policía quede desarmada a la vez que el ladrón que vino a detener), aclaró que su Gobierno tan sólo permitiría la celebración de unas elecciones en Corea del Norte—y no, pues, en la del Sur—para poder dar, por fin, asiento al contendiente

deberían ser incluidos en esta

diputados del Norte que la Asamblea coreana espera desde hace siste años.

Intervención de Corea del Norte

El general Nam II, conocido portavoz comunista en las deliberaciones de Panmunjom, también se detuvo a explicar las vicisitudes históricas de la península coreana, haciéndolo, sin embargo—como aclaró el portavoz británico—, «desde otro punto de vista». Pero Nam II no se limitó a dar un pequeño curso de Historia a la moda de Pyun Yang, sino que también hizo algunas propuestas «concretas». Según Nam II, la Conferencia de Ginebra debería recomendar a los Gobiernos de Corea del Sur y del Norte los siguientes puntos: a), la organización de unas elecciones generales para constituir una Asamblea general que, a su vez, pueda formar el Gobierno de una Corea unificada; b), para preparar y organizar esas elecciones se debería nombrar una Comisión coreana compuesta por representantes del Norte y del Sur, elegidos por las Asambleas respectivas de cada país. Los representantes de las organizaciones democráticas más importantes—añadió Nam II, sin precisar cuáles serían—también

Comisión; c), el primer objetivo de dicho organismo debe ía ser preparar un esbozo de ley electoral que garantice el carácter democrático de las elecciones y excluya la intervención de potencias extranjeras, así como la presión sobre el electorado de poderes locales o grupos terroristas; b), para ayudar a la restauración económica y cultural coreana, la Comisión debería adoptar medidas inmediatas que aseguren la reanudación de vínculos económicos y culturales entre el Norte y el Sur. La Conferencia de Ginebra debería reconocer, por fin, la necesidad de que todas las fuerzas extranjeras actualmente destacadas en Corea sean retiradas del teatro de operaciones dentro de los próximos seis meses.

Habla el delegado de Colombia

El delegado de Colombia, señor Zulueta, recordó, por último, que su país había tomado parte en el conflicto coreano para defender los principios de la ley internacional, y afirmó que no se podía tomar en consideración ninguna propuesta ni solución que no obedeciese a los principios que inspiran a las Naciones Unidas y que justificara su intervención.

Las Delegaciones occidentales



OTRO LIBRO ABULENSE

"Al amor de las palabras"

Antología poética, de Juan Aurelio Sánchez Tadeo.—Talleres tipográficos de Pedro García Martín.—Avila. 1954.

Sigue la suscripción para el paro obrero: Juan Mangrané, Vicente Godino, Lope y César Pérez, Agustín Castellanos y Angel Peñalba, 15 pesetas; Isidro Benito, 150; Julián Fernández Soto (forastero), 100; Inocente Guerras, 5.

—Sabiéndose que S. M. el Rey vendrá pronto a Avila el Ayuntamiento ha colocado en el salón de sesiones un magnífico retrato al óleo de tamaño natural de nuestro joven monarca. También el Concejo piensa contratar para aquel día una de las mejores bandas de música militares. Pensábase dar una corrida de toros con ánimo de traer gente de los pueblos a Avila, pero la inseguridad del tiempo —hasta el cuarenta de mayo— es motivo de que nadie se atreva a dar una corrida en la que se expone tanto dinero. Así el que venga, vendrá sólo por ver al Rey ya que por los fuegos artificiales nadie se desplazará de sus pueblos a la capital. Se avisa que los concejales irán todos a esperar al Rey de chaquet y sombrero de copa. Según nos dice el sombrerero Villalobos los sombreros de copa los alquila a precios muy razonables y al alcance de todas las fortunas.

ATENCIÓN

V. SEGOVIA tiene el gusto de poner a disposición del público sus talleres de mecánica, a la vez que AUTOTAXI, cómodo y seguro, para bodas y viajes en general.

Calle de Eduardo Marquina n.º 9 AVILA

RADIO AVILA

Emisora Sindical F. E. T. número 32 Programa para el día 29 de abril de 1954

SOBREMESA.—De 1 a 4'30. Apertura: Minutos musicales; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Combinado musical; Conexión con Radio Nacional de España; Creaciones de la Orquesta Boston Promenade; Última hora de actualidad; «La suerte llama a su puerta»; Discos dedicados; Cierre.

TARDE.—De 7'30 a 10: Apertura; El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; «Cascabel» emisión infantil; Discos dedicados; «Cruz y Espada», emisión del Frente de Juventudes; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10,15 a 12: Minutos musicales; Diario hablado de Radio Avila; «De todo un poco», emisión realizada por Julio Gómez Alcalde; «Escenario radiofónico»; Programa de música variada; Voces de la media noche; Cierre.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Paradinas, Plaza Santa Teresa. Aparicio, Avda. José Antonio.

Granja Avipolis

SITUADA EN VALSECA ALTA SELECCION DE LA RAZA LEGHORN BLANCA Polluelos recién nacidos, pollitas de 1 y 2 meses Oficinas: Daotz, 23 Teléfono 1.304.—SEGOVIA Todos nuestros polluelos proceden de gallinas de alta postura, cruzadas con reproductores holandeses de pedigree (alta genealogía) importados de la Granja W. A. Derksen de Voorzicht (Holanda). Haga sus pedidos anticipadamente. Pida catálogo gratis.

Si este inteligente, dinámico y polifacético muchacho que se llama Juan Aurelio Sánchez Tadeo, en vez de entusiasmarse tañendo la lira, pusiera sus afares en pegarle patadas concienzudamente a un balón, y si lograra esto último con el garbo que hace aquello, estarían ahora disputándose su «fichaje», cuando menos, un par de «clubs» de campanillas. Verían en él, si no un jugador enteramente cuajado, sí una promesa magnífica, y cada cual pretendería interesarle en la defensa de sus colores.

A Sánchez Tadeo, poeta, le ocurre algo parecido a lo que le hemos supuesto para el caso de que hubiera sido futbolista. Siguiendo en el terreno de lo alegórico, diremos que también están tirando de él dos importantes «clubs», a los que podríamos denominar, por ejemplo, «Club Poético Parnasiano» y «Vanguardista Club de Poesía». Saben que es un valor positivo ya, presienten que escalará grandes alturas en el correr de su tiempo y cada uno le quiere para sí. Pero la musa de Juan Aurelio no se rinde del todo a ninguno de los pretendientes; coquetea con ambos y da que pensar a los «patrones de pesca», entre los cuales tiene la honra de encontrarse quien estas líneas escribe.

Pero vamos a hablar un poco en serio ya, si a ustedes les parece.

Sánchez Tadeo acaba de publicar un libro de versos, su primer libro, titulado «Al amor de las palabras». Es pequeño y sustancioso; y, por una y otra causa, puede leerse, releerse y volverse a leer con agrado y sin fatiga. Así lo hemos hecho nosotros, aunque nos eran ya conocidas casi todas sus composiciones. Y nos hemos quedado con la gana de saber en qué capilla o grupo pretende encasillarse el autor.

La obra está salpicada de breves apostillas críticas, de diferentes comentaristas. En una de ellas, Rafael Gómez Montero afirma que Sánchez Tadeo «se ha quedado en la frontera de lo clásico y lo modernista». Es buena la observación, pero con una salvedad: la de que no es la suya—la del poeta a quien estamos juzgando—una posición estática; lo que hace, a nuestro modo de ver, es divertirse en pasar y repasar de un lado a otro esa línea fronteriza como por juego y sin la pretensión de burlar la vigilancia de carabineros más o menos bigotudos, porque él no lleva en su maleta contrabando lírico, sino ideas y sentimientos puros y nobles, por los cuales en ninguna parte del mundo hay que pagar derechos de Aduanas, cualquiera que sea el ropaje con que se los vista.

Lo que conviene ahora averiguar es en cuál de los dos climas o países poéticos se encuentra él más a gusto, dónde pisa con más firmeza, dónde se mueve con mayor desenvoltura. No porque seamos nosotros respetuosos con la Preceptiva, tal vez con exceso: no por razones de bandera literaria, sino porque honradamente así nos lo parece, tenemos que decir que Sánchez Tadeo está mejor, infinitamente mejor en el área de lo clásico. Y del mismo modo opina, para nuestra satisfacción, su prologuista—jexelente prologuista y magnífico prólogo los de la obra comentada—, en quien no puede suponerse igual partidismo que en nosotros. Raimundo de los Reyes, efectivamente, dice esto: «La inspiración de Sánchez Tadeo necesita de la andadura del verso, y tanto, que, cuando se aparta de ella, la sorpresa se le torna inquietud casi física, con titubeo de no saber en dónde apoyar el pie».

De que Juan Aurelio vive y siente las formas clásicas con delectación, dan testimonio sus sonetos, todos bellos y bien logrados, y muy particularmente, para nuestro gusto, los titulados «Moña, tierra de trigos», «Sementera de amor» y aun ese tan extraño y atrevido en que hace hablar a su úlcera de estómago, tema poco poético tal vez, pero ungió en esta ocasión de un humorismo impresionante:

«Yo escarbo mi agujero en tu madera —carcoma del sosiego y del reposo— labrando en tu interior mi madriguera»

El romance, tan genuinamente castellano—y tan sencillo en apariencia, pero en el que resulta difícil tomar altura, precisamente por esa aparente sencillez—, tiene en Sánchez Tadeo un feliz cultivador, como demuestra en esos dos tan delicados y sutiles que llevan los rútilos de «Recuerdo» y «Ausencia». Pero donde mejor se manifiesta su vena lírica es en los alejandrinos del «Poema de Luz y Primavera», sencillamente encantador por el contenido y por la forma:

«Al filo de la tarde me haré cortar las dudas, sin frenos reprimidos ni parpadeos débiles; y así, al sentir mi doble retina impresionada, veré la amplia ribera por donde siempre vienes.»

Si pudiéramos por un instante desposeernos de nuestra hostilidad hacia los versos blancos, o si su rima, confesaríamos que en este libro hay poemas de ese género que son francamente buenos, y citaríamos entre ellos los llamados «Silencio como palabra» y «Quién mejor que tú», rebosante éste de filial ternura cuando, en un momento difícil de la vida, el poeta acude a refugiarse en el materno regazo

«mojado el rostro por las lágrimas, llanto de hombre desolado y duro...»

El título de la obra nos agrada. Dice mucho de la importancia que a las palabras concede su autor; y está bien que se le dé toda la que tienen; pero sin olvidar que ellas han de servir para alumbrar las ideas y sentimientos de nuestra mente y nuestro corazón, nunca para oscurecerlos, como hacen tantos despistados portátiles de los tiempos actuales.

Quiera Dios que Sánchez Tadeo no se nos contagie y que sus versos—rimados o sin rimar—



El 2 de mayo, romería popular en los alrededores de la ermita del Santísimo Cristo del Caño

Con arreglo a los Estatutos de la Cofradía del Santísimo Cristo del Caño, el domingo, día 2 de mayo, corresponde celebrar la romería anual, a la que ha de darse carácter y ambiente popular.

La Junta ha realizado ya bastantes reformas en la ermita, tales como la instalación de alumbrado eléctrico permanente, con arañas y focos, reparación de objetos en el interior del templo y sacristía, reforma y pintura de bancos, construcción de algún adecuado mueble para la conservación de ropas, etcétera, y, en la actualidad procede al decorado de la ermita, a fin de que se encuentre concluido en la fecha anteriormente mencionada.

Si el tiempo lo permite, la romería promete estar concurridí-

CENTROS OFICIALES

Instituto Nacional de Enseñanza Media de Avila

Matrícula de ingreso

Para examen de ingreso a estudios de Bachillerato, tanto en este Centro como en los Colegios, reconocidos, la matrícula ha de hacerse en esta Secretaría durante los días laborables del 1 al 22 de mayo y en las horas de once a trece, recomendándose no esperen a las últimas fechas en evitación de molestias y perjuicios.

Los alumnos que deseen examinarse en un Colegio, pueden entregar en él su documentación, por haber sido autorizados para inscribir todas sus matrículas en horas especiales.

Han de tener los interesados la edad mínima de diez años cumplidos dentro del natural, presentando en el acto de matricularse los documentos que luego se especifican, junto con el abono de derechos y Libro escolar, teniendo en cuenta el aumento de las nuevas tasas.

Instancia en modelo oficial que se facilita en Conserjería, partida de nacimiento reintegrada con 3,95 pesetas, y legalizada si es de distinto Territorio; certificado médico de vacunación antidiftérica, revacunación antivariólica y no padecer enfermedad contagiosa, extendido en papel del Colegio oficial y reintegrado con 3,15; dos fotografías tamaño carnet.

En todos los documentos han de consignarse exactamente el primer nombre y apellidos que figuren en la partida; en la instancia el domicilio y Centro donde han de practicar el examen. Cualquier omisión o inexactitud será suficiente, al comprobarse, para anular la inscripción con pérdida de los derechos.

Se advierte que la matrícula sólo es válida para esta convocatoria y que no ha de olvidarse que este año el plazo termina el sábado día 22 a la una de la tarde. Oportunamente se anunciarán las fechas de examen, y en septiembre las del de ampliación para Honor.

El vicedirector, J. Muñoz Pérez

sean siempre claros y luminosos, como son, en su mayoría, los de estos bellos poemas del librito que hemos comentado.

LUIS LOPEZ PRIETO.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Horario de trabajo de verano que regirá desde el 1.º de mayo al 30 de septiembre de 1954, ambos inclusive

Esta Delegación publica para general conocimiento y cumplimiento el horario de trabajo de verano del presente año, que comenzará a regir el 1.º de mayo hasta el 30 de septiembre, ambos inclusive:

Comercio en general.—Mañana, de 9,30 a 13,30; tarde, de 16 a 20 horas. Las tardes de los viernes y de los días 22, 23 y 24 de junio, 8, 9 y 10 de septiembre, ferias de San Juan y San Gil, se adelantará en media hora la apertura y cierre.

Ultramarcos.—Mañana, de 9 a 13,30; tarde, de 16 a 19,30 horas. Al igual que el Comercio en general adelantarán en media hora la apertura y cierre los viernes y los días de feria de San Juan y San Gil.

Confiterías y similares.—Mañana, de 10 a 14; tarde, de 17 a 21 horas.

Carnicerías, pescaderías, fruterías y similares.—Mañana, de 9 a 13,30; tarde, de 16,30 a 20 horas. En las mañanas del domingo podrán abrir de 9 a 12,30 horas las pescaderías y fruterías, debiendo conceder a los empleados permiso para el cumplimiento de sus deberes religiosos. En compensación cerrarán en las tardes de los martes. Si el martes fuese festivo lo harán el miércoles.

Los días declarados festivos en el Calendario Oficial de Fiestas Laborales asimilados a domingo podrán abrir los referidos establecimientos si con tres días de antelación hacen una petición conjunta todos los empresarios de estos ramos a esta Delegación de Trabajo.

Almacenes de vinos y coloniales.—Mañana, de 9 a 13; tarde, de 15 a 19 horas.

Peluquerías de señoras y caballeros.—Mañana, de 9,30 a 13,30; tarde, de 17 a 21 horas.

Los sábados por la tarde podrán prolongar la jornada una hora abonando los recargos legales.

Industrias de la construcción y similares.—Mañana, de 9 a 13; tarde, de 15 a 19 horas.

Industrias siderometalúrgicas, pinturas, maderas, etc.—Mañana, de 9 a 13; tarde, de 15 a 19 horas.

Esta entidad espera del recto proceder de todas las empresas tanto de la capital como de su provincia el exacto cumplimiento de este horario de trabajo. En caso contrario serán sancionados con arreglo a las disposiciones vigentes.

El delegado de Trabajo, Enri que Alberto González de Here dia y Garcés.

Sección religiosa

ABRIL 1954

Día 29, Jueves.—Santos Pedro de Verona, mr., Agapito, Secundino, Paulino, Roberto; Florencia, Antonia.

La misa y oficio divino son de San Pedro mártir, con rito doble y color encarnado.

Parroquia de San Vicente Rosario en la Soterraña, a las siete de la tarde.

Reunión mensual de las Marías de los Sagrarios

Se celebra mañana, día 29, en la capilla interior del Convento de María Reparadora, a las siete menos cuarto de la tarde. Se ruega la puntual asistencia.

Padres Paules

Todas las tardes a las siete y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, oración del Año Mariano, bendición reserva y Salve.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo.

Todos los días a las siete de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, visita al Santísimo y a la Santísima Virgen, reserva y Salve Regina.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Vinda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del cementerio. Avila.

Unas familias sorprendidas en el campo por cuatro jabalíes

FORTANETE (Teruel).—Cuando varias familias merendaban en el campo advirtieron que cuatro jabalíes hacia ellos. A los gritos de los comensales, los animales huyeron, internándose en el monte, no sin haber propinado un buen susto a las mujeres y niños. Días antes un grupo de cazadores del pueblo dieron muerte a cuatro jabalíes que ocasionaban graves daños en los sembrados.—(Cifra)

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailey-Baillière-Riera) Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios. Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos Ptas. 500 - Franco de portes ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ Anuarios Bailey-Baillière y Riera Reunidos, S. A. Enrique Granados, 86 y 88—BARCELONA

¡Máquinas de escribir por 125 ptas.!

No es una propaganda más; sino una realidad. La HOGAR, en su nuevo modelo, no tiene rival en su tipo. Es la más barata y útil dentro de su sencillez enmarcada en su precio. Su velocidad es superior a modelos anteriores. Dispone en la actualidad de cambio automático de letras a signos. El mejor elogio lo hará usted mismo. Su carro admite papel de 25 cm. de ancho. Un acierto en pro de la escritura mecánica. Haga su pedido hoy mismo, incluyendo este anuncio y tendrá derecho al precio de propaganda: 125 pesetas. Las servimos a reembolso de su precio, más embalaje, contra talón-orden. Dirigirse: JENARO CALATAYUD. Calpe (Alicante).

Grandes existencias y variado surtido de Norias de Arados de Prensa de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de Moto-bombas.—Remoques para tractores. Catálogo gratis Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)



La hojalata en el mundo

El principal país productor de hojalata actualmente es Norteamérica. El impulso enorme que en dicha nación ha tomado la producción de hojalata durante este medio siglo patentiza el gran progreso económico experimentado por los Estados Unidos. En 1891 las estadísticas acusaban una producción de 1.000 toneladas; en 1900 la cifra producida alcanzaba las 339.000 toneladas. Apenas transcurridos treinta años, la marcha progresiva en la producción se reflejaba en cifras que colocaban a los Estados Unidos en primer lugar entre los productores del mundo, acusando las estadísticas para 1930 la cantidad de 1.882.000 toneladas. Actualmente, esta cifra se ha doblado, calculándose en 3.800.000 toneladas la producción norteamericana de hojalata. Mantienen, pues, los Estados Unidos un primer lugar entre los países productores, con un índice de 700 por 100 sobre el segundo país productor, Inglaterra, cuya producción actual no pasa de las 600.000 toneladas. Dada esta notable producción, le ha sido fácil a los Estados Unidos convertirse en el primer exportador de hojalata en el mundo, siguiendo sus exportaciones el mismo ritmo de aumento que su producción, y así, de un promedio de 297.500 toneladas exportadas anualmente en el período anterior a la guerra mundial, ha llegado en estos últimos años a superar el medio millón de toneladas. Puede afirmarse que no existe ningún país que no sea tributario de Norteamérica en este artículo tan esencial. El Plan Marsall, con su distribución entre los países beneficiarios del mismo, ha venido a ser uno de los principales consumidores. En 1949 las exportaciones americanas alcanzaron la enorme cifra de 532.313 toneladas de las cuales correspondieron a España 3.277.

La actual técnica de fabricación de hojalata está ensayando la producción de la electrolítica, que ofrece muchas ventajas sobre la corriente, en que la chapa de hierro se recubre de estaño por inmersión, según se ha explicado. Con el procedimiento electrolítico se consigue una más perfecta distribución del estaño, metal que por su rareza y precio conviene economizar. Así como por cada libra de estaño se conseguía en el período anterior a la guerra unas 62 libras de hojalata, mientras que con el procedimiento electrolítico se obtienen más de cien libras.

Prácticamente, la producción de hojalata sólo se puede conseguir en aquellos países en los que la industria siderúrgica está desarrollada en mayor o menor escala. En el período anterior a la segunda guerra mundial la producción media por año era, aproximadamente de 4.030.000 toneladas, siendo los principales productores los países siguientes:

Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Japón, Francia, Italia, Rusa, India, España, Canadá.

Entonces el consumo venía a absorber toda la citada producción, con el movimiento de exportaciones de los países de sobrada producción a los deficitarios o carentes de esa fabricación. En el período anterior a la guerra el promedio de exportación de hojalata venía a ser el siguiente:

Estados Unidos, Reino Unido, Alemania, Italia, Francia.

Respecto a las necesidades mundiales en la actualidad de esta importante primera materia, es difícil hacer un cálculo, debido a la falta de datos referentes a muchos países, y especialmente a los situados detrás del telón de acero.



El alcalde de Avila recibió ayer a una comisión de la directiva del primer club abulense

En la entrevista se habló sobre las gestiones a realizar para la obtención de las ya famosas 100.000 pesetas

"San Antonio" será custodiado por los guardas del Municipio

Ayer fueron recibidos por el alcalde de Avila, don José María Martín Sampedro, el presidente del Avila Club de Fútbol, don Aurelio García y los directivos don José Conde y don César Fernández Martín.

Durante la visita, que se celebró en el despacho oficial del Ayuntamiento, se trataron asuntos de interés, relacionados con nuestro primer club local.

El señor Martín Sampedro dijo a los directivos que era una de sus mayores preocupaciones la de conseguir que las 100.000 pesetas que la Federación concedió, lleguen a poder del Avila, añadiendo que ya había realizado gestiones personales con el ex presidente señor Sancho-Dávila, el cual le prometió hablar con el actual presidente señor Tuzón, para que no desatienda esta decisión que la anterior Junta tomó.

El señor alcalde continuó diciendo que, de momento no creía conveniente hacer nada, en tanto no se normalicen las reuniones de la nueva Junta federativa, con algunos de cuyos miembros, los señores Corrales y Hernández Coronado, a los que le une gran amistad, piensa conversar con el fin de llevar a feliz término esto

que tanta trascendencia tiene para Avila y para el Avila.

A solicitud de los directivos abulenses de que si lo creía conveniente, debería ordenar a los guardas de San Antonio vigilen el campo de deportes al que los chicos saltan causando grandes desperfectos, don José María Martín Sampedro dió toda clase de facilidades y ofreció a los representantes del Avila transmitir las órdenes oportunas para que el Campo Municipal de deportes, permanezca en todo tiempo con la debida custodia.

N. de la R.—Supone para nosotros, al igual que para todos los aficionados esta noticia, un motivo grande de satisfacción.

Ya en una ocasión en que el señor alcalde tuvo la amabilidad de recibir a uno de nuestros redactores, pudimos apreciar el enorme interés que por esta transcendental concesión que tanto

puede beneficiar a Avila, tiene nuestra primera autoridad municipal.

Por ello, el ver que lo que puede redundar en tan importante mejora para el campo de deportes de San Antonio no se deja de la mano, nos obliga a proclamar públicamente nuestro aplauso al señor alcalde y directivos del Avila por sus desvelos constantes por atender lo que, desde un tiempo acá, supone una de las mayores preocupaciones de los deportistas y aficionados abulenses.

Esperemos que estas gestiones lleven la nave a buen puerto y muy pronto podamos dar la noticia de que comienzan las obras de reforma en San Antonio por que las 100.000 pesetas han llegado a las arcas municipales.

Porque... nos hace tanta falta la valla que sería una verdadera lástima perder la oportunidad.

KALEIDOSCOPIO

Solución al crucigrama

Horizontales.— 1, Apto, faro; 2, tot, palos; 3, al, sar, mu; 4, dormían; 5, ain, arna; 6, acaricia; 7, tu, odia; 8, odisea, re; 9, metan los; 10, onar, caso.

Verticales.— 1, Altar, atono; 2, col, acuden; 3, T. T., día, ita; 4, sonrosar; 5, par, iden; 6, farmacia; 7, al, iría, la; 8, romana, ros; 9, Osuna, beso.

Más automóviles que calles

Ciertos periódicos de París están desarrollando una curiosa campaña por demostrar que los problemas del tráfico no tienen solución en la capital. El argumento principal es el siguiente: la longitud total de las calles de París es inferior a la longitud de sus vehículos. Si todos los coches salieran a la vez no se sabría donde ponerlos.

Tiros a los discos volantes

No es broma; la noticia apareció en la prensa norteamericana. El presidente de la Sociedad de Fomento del Propulsor-cohete, aconseja a las fuerzas norteamericanas de la defensa aérea que «no disparen contra los platillos volantes porque podrían suscitar la represalia de seres poseedores de fuerzas muy superiores a las nuestras». Nosotros, menos impresionables o más ignorantes, nos atrevemos a pedir que disparen para ver si alguien contesta y salir de dudas respecto a los famosos discos.

BIBLIOGRAFIA

Estilos de vivir y modos de enfermar.—Juan José López Ibor.

La autoridad del autor en la materia hace que se lea su texto con verdadero apasionamiento y—¿por qué no decirlo?—respeto. Respeto a la tesis: que el autor mantiene magistralmente, deduciendo de ramas aparentemente ajenas a la Medicina y a la Enfermedad, tales como el marxismo, freudismo, historia humana, etcétera—aunque el freudismo sea literatura médica por excelencia—toda una conclusión sencilla, natural y clara del estilo de vivir y de las enfermedades que aquejan al hombre moderno, al hombre de nuestra hora.

De extraordinario interés y amenidad, este librito de la Editora Nacional, aclara tras su lectura innumerables preguntas que el hombre de masa, el ciudadano corriente y vulgar se ha hecho a sí mismo como consecuencia de nuestra agitada época y nuestra vida desacorde con toda la anterior historia de la Humanidad. Leer esta obrita es un placer y una aleccionadora forma de conocer los problemas actuales del hombre.

Polifemo.

Peletería Germana. Abrigos garras, astrakán, cspas. Nuevos modelos, Precios fábrica. Bola, 13—Madrid.

OCASION

Gran turismo servicio público marca «Horch». Camión «Chevrolet» 4 toneladas. Camión «Ford» 3 toneladas y 17 H. P., y «Citroen» 7 H. P. furgoneta. Razón «Gestoria Velasco». San Juan de la Cruz, 22 T. 321.

CONTRA EL PAPO O PAPERA

CAPSULAS VITAN

La eficacia de una permanente política forestal

La repoblación forestal se efectuará ya con semillas producidas en España

La política forestal del ministerio de Agricultura ha logrado en el año pasado ver realizado el primer jalón de un plan para diez años, trazado en 1952, con éxito completo, no solo en el fin objetivo principal, sino en los que le son directamente complementarios, a lo que han contribuido de consuno una legislación adecuada y una dirección técnica tan valiosa y competente como la de los ingenieros de Montes españoles.

Se ha repoblado el 145 por 100 más que en Europa

Así podemos observar que si en el fin principal inmediato, que es la repoblación, se ha batido la marca con la labor efectuada en el mismo espacio de tiempo en la Europa occidental, con la plantación de árboles en 98.938 hectáreas de un terreno que difiere por circunstancias meteorológicas y condiciones de bondad y humedad del de estos países, en los que el que más solo ha llegado a la cifra de 40.000 hectáreas. Esta diferencia equivale a un 145 por 100 más de terreno repoblado que el país que más ha repoblado de esta parte de Europa. Y en relación con las naciones del continente americano, la labor de repoblación española supera también a la que más labor ha desarrollado en un 80 por 100. La República Argentina, por ejemplo de país que siente notorio cariño por el árbol, ha efectuado una labor que equivale al 10 por 100 de la hecha en España.

111.694 hectáreas repobladas

Antes de seguir más adelante conviene hacer una aclaración de mero detalle: La repoblación forestal efectuada en pura verdad no ha sido de 98.938 hectáreas, sino de 111.694 hectáreas. Lo que sucede es que la Dirección General del ramo da la primera cifra por razón de ser la labor efectuada en terrenos totalmente desarbolados pero no cuenta 12.760 hectáreas anteriormente repobladas, o sea ya de terreno forestal, en las que ha habido necesidad de reponer plantas, en rasos y calveros, bien por las naturales cortas, derribo de árboles y destrozos por violencias de los temporales u otras circunstancias.

Esquemático resumen de la obra realizada

Hemos podido ver también la obra de los particulares acogidos a la Ley de Auxilios que, si no ha llegado a alcanzar la grandeza que la generosidad de la ley permite esperar para el futuro (apenas tienen que desembolsar un veinte por ciento del coste de la obra total que realizan), su cifra no es desesperanzadora: 7.483 hectáreas los contratos y consorcios afectuados por el Patrimonio que alcanzan a 159.043 hectáreas; los contratos suscritos por particulares que suben a 23.000 hectáreas; el plan de mejora de los montes públicos por una extensión de 114.124,8 hectáreas y las revisiones de ordenación por 46.363,2 hectáreas, y la extinción

de plagas forestales, labor ésta en la que en el año actual (1954) se batirán las larvas en una extensión de 106.000 hectáreas.

La producción de semillas aumentó el 62 por 100

Pero falta por examinar una parte, aparentemente modesta, de la obra aunque de extraordinaria importancia en sí misma: el servicio de semillas. Sin esta labor previa no hubieran podido tener amplitud las otras. Y aquí se ha logrado el objetivo complementario directo con la producción de semillas de todas clases que ascendió a la cifra de 634.161 kilogramos, con un aumento sobre la campaña de 1951-52 del 62 por 100 y un consumo de 599.614 kilogramos.

La producción de semillas, por especialidades, fué la siguiente: Pinus canariensis, 2.880 kilogramos; idem halpensis, 47.036; idem insignis, 1.828; idem laricio, 10.111; idem laricio variedad austriaca, 12.000; idem montana, 746; idem pinaster, 229.690; idem pinea, 306.003; idem silvestris, 3.867; otras especies (abies, cupressus, eucaliptus, quercus, etcétera), 20.000. Total, 634.161.

Y el consumo, también por especies, se desdobló así: Pinus canariensis, 1.782 kilogramos; helepensis, 42.247; insignis, 3.601; laricio, 6.193; laricio variedad austriaca, 12.055; montana, 565; pinaster, 177.369; pinea, 323.507; silvestris, 12.273; otras especies

Tres obreros alcanzados por un desprendimiento de piedras

Dos de ellos resultaron muertos y el otro sufrió heridas graves

TARIFA.—En Barbate de Franco ocurrió un grave accidente, en el que perecieron dos hombres y resultó herido otro. El hecho ocurrió en la cantera donde se extrae la piedra destinada a las obras de aquel puerto en construcción. Cuando los obreros se dedicaban a cargar un camión se produjo un desprendimiento de piedra, que alcanzó a Cayetano Lodón Pérez, casado y con ocho hijos; Antonio Lobatón Sánchez y a Manuel Calvo Mariscal. Los dos primeros resultaron muertos y el último perdió la mano derecha.—(Cifra.)

resultado intoxicados por comer pescado en malas condiciones. Los médicos se reservaron el pronóstico de la intoxicación.—(Cifra.)

CEUTA declarada en estado de infección de hidrofobia

CEUTA.—La Delegación del Gobierno General de las plazas de Soberanía ha hecho público un bando declarando oficialmente todo el término municipal de Ceuta en estado de infección de hidrofobia.—(Cifra.)

Una familia intoxicada

LAS PALMAS.—Santiago Moreda Rijo, de cuarenta y cinco años de edad; su esposa y cinco hijos de edades comprendidas entre los dieciocho y siete años, han

Plaga de langosta en Sidi Ifni

SIDI IFNI (Africa Occidental Española).—Ha aparecido en este territorio una plaga de langosta procedente del valle del Níger (Africa Occidental Francesa). Se procede activamente a su exterminio.—(Cifra.)

Una casa de varias plantas destruida por el fuego en Astorga

Varios bomberos sufrieron lesiones durante los trabajos de extinción

ASTORGA (León).—En una casa propiedad de don Andrés Alonso Salvador se declaró un incendio que comenzó en una chimenea y rápidamente se propagó al resto del inmueble. Para sofocar el fuego, acudieron la guarnición y los bomberos de la ciudad, así como un parque de León, que lucharon denodadamente hasta extinguirle. Se quemó la mayor parte de la finca, de varias plantas, y que es de reciente construcción.

Algunos de los que tomaron (Albías, Cupresus, etc.), 20.000. Total, 599.612.

Cuarenta y un establecimientos nuevos

El Servicio de Semillas ha continuado en 1953 la construcción de las instalaciones para sequedumbre.—(Continúa en 4.ª página)

parté en la extinción resultaron lesionados de poca importancia. Las pérdidas se calculan en medio millón de pesetas.—(Cifra.)

Un ciego y sus hijas arrollados por dos automóviles

SEVILLA.—En la carretera de la Pañoleta se registró un triple atropello automovilista, del que resultaron heridos José Santana Ballesteros, de cincuenta y dos años de edad, ciego, y sus hijas Remedios y Amparo, de diecisiete y doce, respectivamente.

Cuando se dirigían a pie hacia la capital, al pretender rehuir el cruce del coche de viajeros perteneciente a la matrícula de Huelva número 1623 y de un taxi, matrícula de Sevilla 17057, resultaron atropellados por ambos coches. El padre y la hija mayor recibieron heridas de carácter gravísimo.

Foro abulense

Calles nuevas sin luz

Como es sabido, Avila se ensancha y agranda a pasos agigantados. El que haya faltado unos años de nuestra ciudad, a su vuelta, seguro habrá quedado atónito con la agradable sorpresa de las nuevas edificaciones. Y verdaderamente la cosa no es para menos, porque en estos últimos años es mucho lo que se ha construido.

Así, por ejemplo, zonas como la de San Roque, Santo Tomás y la Estación que estaban completamente a campo abierto, hoy han sido conquistadas por la ciudad y en ellas agotan las horas de nuestros días no pocas personas.

Y, claro, todo esto está muy bien pero... es francamente lamentable que quien no sea «un valiente de cuerpo entero» tenga que sobreponerse para llegar hasta su domicilio de noche.

Porque, si bien ya las calles de los nuevos barrios de San Roque y Santo Tomás están algo «alumbraditas» (sin alusiones, sin embargo, la parte que da frente a los pabellones militares, presenta una oscuridad tal que, riánsé de las «bocas de lobo».

El otro día nos contaba un vecino de por aquellos lugares que, cuando se dirigía a su casa, sentía que en dirección contraria unos pasos de mujer se le acercaban cada vez más. La noche oscurísima, ni un alma alrededor... todo —siguió, contándonos— como en las películas. Yo avancé con paso firme, me puse en guardia y... cuando esperaba que con un pequeño revólver me pidiera el dinero, tuve que solucionarlo todo con un respetuoso «perdón» porque me di cuenta que había chocado con una señora o señorita, no lo pude ver, que, desprotegida por la misma oscuridad que yo, caminaba sin saber por donde iba.

La cosa en sí no tiene ninguna importancia —en cualquier novela ocurren mucho más bonitas— pero es que, tampoco tiene importancia el que en las zonas nuevas se coloquen luces para que los pacíficos viandantes puedan saber por donde van, porque los de la llamada calle número seis del ensanche, a los que se arreglaría el problema colocando una sola bombilla, tienen que ir a tientas a su casa la mayoría de las noches.

Señores del municipio, eviten con su iluminación el que puedan ocurrir por esas calles cosas de novela y, eviten también —con solo unas lucecitas se consigue— que muchos maridos acudan tarde a sus casas porque, como nos decía no hace mucho una señora que habita por las nuevas zonas, su marido no llegaba casi nunca a cenar y siempre ponía el mismo pretexto: «Hija, está todo esto tan oscuro que hasta que no encontré quien me acompañara, no me atreví a venir».

Doctora Carmen López Calvo

Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla
Enfermedades de los niños
Rayos X
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7
Avenida José Antonio, 15. Avila

SE VENDEN perlas metálicas y caderas a propósito tienda. Razón: Avenida Portugal, número 27, etresuelo.

¡GANADEROS! Se vende paja puesta en su domicilio, muy barata. Teléfono 620.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila Vestado 7.
(Sorteo del día 27 de abril)
Premiado con 50 pesetas, el número 108. Y con 5 pesetas los terminados en 08

CARTILERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Río Abajo» (2).
Gran Cinema.—«Almas en la Hoguera» (2).

Moralidad —(1) Todos, incluso niños.
(2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-2) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosa

La fiesta de San Segundo

La Cofradía de San Segundo ha organizado solemnes cultos dedicados al glorioso Patrono de esta Capital y su Diócesis, los cuales comenzarán mañana para terminar el próximo día tres de mayo.

Agradecemos al presidente de la citada Cofradía, don Ildefonso Sánchez, la invitación que nos ha dirigido.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil), Tomografías. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.
Onda corta (fijo y portátil).
Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Ecos de sociedad

Viajeros

Dentro de breves días saldrá para Suiza e Italia, el joven médico, don Víctor Manuel García Queimadelos, que es actualmente campeón internacional de ajedrez e hijo de la muy culta profesora de la Escuela del Magisterio de Avila, doña Petra Queimadelos, habiendo sido muy felicitados ambos, por los triunfos obtenidos por el joven campeón, en tan difíciles encuentros ajedrecistas.

VENDO chalet, llave en mano. Teléfono 316.

Los alumnos del Colegio Hispano-Americano de Nuestra Señora de Guadalupe en Avila

No con fines turísticos sino puramente espirituales han llegado a Avila días pasados, permaneciendo aquí varios días, los alumnos del Colegio Mayor Hispano-Americano puesto bajo la protección de Nuestra Señora de Guadalupe a la que tanta devoción tienen allende el Atlántico. Hace poco tiempo fué inaugurada la mencionada Institución por el Caudillo. Sabedores de que en Avila existía, en excelentes condiciones de todo orden, una Casa, recientemente hecha, para Ejercicios Espirituales con el nombre de la «Virgen María», en ella los han practicado con sumo fervor los cristianos suramericanos que estudian en la mencionada colegio de Madrid, siendo director de los mismos el reverendo padre Antonio Garrigó. En la mañana de ayer, sumamente satisfechos, se reintegraron a su residencia oficial de la capital de España.

PERDIDA pluma «Paker» 51. Se ruega su devolución en la Delegación de Hacienda.

SE VENDE hotel, llave en mano. Teléfono 297.

Registro Civil

Nacimientos.—María del Carmen Muñoz García, en Hospital Provincial; María del Carmen Hernández Ramos, en Clínica de Previsión.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

En la Escuela del Magisterio «Santa Teresa de Jesús»

Anoche se celebró una velada conmemorativa de la Fiesta del Libro

Se repartieron premios a las participantes en el Concurso anunciado y a las alumnas más aplicadas en el curso actual

Oportunamente se consignó en estas columnas el acuerdo de retrasar la conmemoración de la Fiesta del Libro en las Escuelas del Magisterio para no perder las clases del día, y ayer tuvo lugar la velada con que las alumnas de la Escuela «Santa Teresa de Jesús» le solemnizaban. Asistieron el profesorado de ambas Escuelas del Magisterio, Inspección Profesional de Enseñanza Primaria, maestras de la capital y antiguas alumnas, junto con el alumnado actual. Presentó la fiesta, explicando su Significado, la joven María Jesús Madán y a seguido fueron presentados dos cuadros plásticos hermosos de motivo mariano, con perfecta realización, y los títulos de Anunciación y Asunción, recitando ante ellos la señorita Alicia Díaz y Mariana Hernández bellas poesías de Calderón, Lope de Vega y Moreto.

Cantó el coro, bajo la dirección de doña Emilia Martín, directora del Centro; canciones de Ayala, Cartagena y Asturias, perfectamente conjuntado y con gran armonía y delicados matices.

Siguió la representación del «paso» de Las aceitunas, de Lope de Rueda, por las alumnas María Jesús Rivera, Josefa Pascual, Orfelina García y Julia Gareña, que actuaron con gran comicidad y gracejo especial.

La señorita María Sonsoles Alvarez actuó al piano en magnífico recital con partituras de Beethoven, Strauss y Chopin, y Carmen Ortega Portero hizo una maravillosa puesta en escena del «pasillo» quinteriano «Chiquita y bonita».

Hubo a continuación una demostración de gimnasia rítmica bajo la dirección de la profesora de Educación Física de la Escuela señorita Rosa Carmona.

Se procedió después a la distribución de premios a todas las participantes en el Concurso de trabajos literarios convocado con motivo de la Fiesta del Libro y se concedieron tres particulares a otras tantas alumnas destacadas durante el curso actual por su aplicación, señoritas Quintana Pinchete, Alicia Díez y Aurora Traperero, pronunciando unas palabras finales la directora de la Escuela, doña Emilia Martín quien exhortó a las alumnas a proseguir con el magnífico espíritu que inspiran estas demostraciones de arte, sin descuidar los fines primordiales de orden pedagógico a que consagran su esfuerzo en el estudio. Felicitó a las alumnas premiadas y a cuantas intervinieron en la velada, tan animada y preciosa. Todas las intervenciones en las diversas partes de la misma fueron muy aplaudidas.

2 de mayo: Día de la Caridad

Sal. XI. I.) Bienaventurado el que piensa en el necesitado y el pobre: en el día malo Yavé le librará. Le protegerá Yavé y le dará vida. Será bienaventurado sobre la tierra pues no le entregará al odio de sus enemigos. Le sostendrá Yavé en el lecho del dolor, en la enfermedad le aliviará.

Sal. 81 4). Haced justicia al pobre, al huérfano; tratad justamente al desvalido y al menesteroso: Librad al pobre y al necesitado, sacadle de las garras del impío.

Prov. III-27). No niegues un beneficio al que lo necesita siempre que en tu poder está el hacerlo. No le digas al prójimo vete y vuelve, mañana te lo daré, si es que lo tienes a mano.

La eficacia de una permanente política forestal

(Viene de 3.ª página)
ros de calor artificial y cámaras frigoríficas con el fin de conseguir una autarquía en el abastecimiento de semillas de especies forestales españolas y ha efectuado las siguientes instalaciones: 15 sequeiros con 26 cámaras de secado; 2 almacenes de semillas; 4 cámaras frigoríficas y 20 laboratorios de análisis para vigilar las calidades de las semillas producidas o almacenadas. En total 41 establecimientos nuevos con los que el Servicio puede absorber la totalidad de la producción de paja de especies fundamentales para la repoblación forestal española, como lo es la de los pinos silvestres y laricio. Así se hará innecesario, a partir de este año, efectuar las importaciones tradicionales de estas especies, las que ya se limitarán en lo sucesivo a las especies exóticas, principalmente a las del pino negro de Austria.

Las necesidades de la repoblación forestal, en virtud de esta obra, serán atendidas, prácticamente, con las semillas casi exclusivamente producidas en España. Y esto supone para la economía española un importante ahorro de divisas.

La permanencia y continuidad de esta política forestal dará belleza al paisaje español; actividad a las industrias madereras y deri-

vadas de la producción forestal; influirá beneficiosamente en la agricultura corrigiendo las condiciones meteorológicas y proporcionando humedad al suelo; pastos para la ganadería, y, en definitiva, fortalecerá a la economía nacional.

C. Elías Saenz de Sicilia

Un asno muere electrocutado en plena calle

MADRID.—Las personas que pasaban ayer ante la casa número 6 de la calle de San Gabriel, excepto las que iban con zapatos de piso de goma, sentían una sensación extraña y desagradable, mientras que otros transeúntes experimentaban unos calambres que les hacían chillar, reír y saltar. Los vecinos llegaron a la conclusión de que la causa de ello era una corriente eléctrica, por lo que pusieron en conocimiento de la Comisaría de Cuatro Caminos lo que ocurría. Varios inspectores localizaron inmediatamente el motivo del curioso suceso y adoptaron las medidas oportunas para evitar que ocurriera algún accidente.

Se trataba del cable de conexión eléctrica de un farol que hay en aquel sitio, que se había averiado a causa de la humedad, y

Un nuevo Consejo Comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S., se ha celebrado en Arenas de San Pedro

Presidido por el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil de Avila, señor Herrero Lozano, se ha celebrado ayer en Arenas de San Pedro un nuevo Consejo Comarcal de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., al que, además del delegado provincial de Sindicatos y jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., señor Gutiérrez Abello, consejeros provinciales y otros jerarquías, asistieron también los alcaldes y representantes de los diversos pueblos comprendidos de la comarca, que llevaron al Consejo, para su exa-

men y estudio, los problemas más importantes de que se ven afectados, a los que, cumpliendo el fin primordial de estas asambleas, tratará de darse las debidas y viables soluciones.

Las reuniones y consultas, se vieron animadas por un entusiasmo espíritu de leal colaboración hacia el bien común y los actos referentes a este Consejo Comarcal concluyeron con el acostumbrado discurso de clausura, que pronunció el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, animando a todos los presentes a proseguir el camino emprendido llenos de fe, patriótica e inquebrantable.

Aumento de las exportaciones de la industria textil catalana

En 1953 superó en cuatro millones de dólares las del año anterior

MADRID.—«En orden a la exportación de tejidos de algodón, que es una de las actividades complementarias de la industria textil catalana, parece haberse difundido la falsa idea de que las exportaciones están disminuyendo este año con relación a los años anteriores.

La inexactitud de tal apreciación —según comunica el ministro de Comercio— salta a la vista si se tiene en cuenta que el valor de las exportaciones en 1952 fué de casi nueve millones de dólares (8.924.933 dólares), mientras que en 1953 subieron a casi 13 millones de dólares (12.902.409 dólares). En cuanto a los meses transcurridos de 1954, las exportaciones realizadas desde primeros de año hasta el 20 de abril corriente suman casi cinco millones de dólares (4.940.250 dólares), lo que supone un promedio mensual de exportaciones notoriamente superior al del año 1953. Efectivamente, mientras el promedio mensual de 1952 fué de 733.554 dólares, el de 1953 ascendió a dólares 1.060.460 y el de 1954 se eleva a 1.347.340 dólares.

No puede, pues, atribuirse en modo alguno a una reducción de la exportación las dificultades que puedan encontrar algunos sectores de la industria textil algodonera.»

Combustibles y fosfatos

Un barco noruego ha descargado combustible en Santurce, y otro buque, fosfato de Norteamérica.

El secretario de la Liga Arabe, ha visitado esta mañana al alcalde de Madrid, celebrando con él una cordialísima entrevista

MADRID, 28.—El secretario de la Liga Arabe, ha visitado esta mañana en el Ayuntamiento de esta capital al alcalde de Madrid, conde de Mayalde, quien le presentó a todos los miembros que componen la Corporación Municipal.

Poco después el secretario de la Liga Arabe, huésped de honor en estos días de la capital de España, celebró una cordial entrevista con el alcalde madrileño, en el despacho oficial de este último y, finalmente, firmó en el libro de honor de la ciudad.—(Cifra).

fué rápidamente reparado por los empleados de la Compañía eléctrica encargada del suministro del sector.

No ocurrieron desgracias personales, pero sí murió electrocutado en el acto un asno que pasó por el lugar afectado por la corriente.

Misión comercial canadiense, a España y Portugal

OTTAWA.—Una misión comercial del Gobierno canadiense ha salido para España y Portugal, con el fin de estrechar las relaciones comerciales con estos países, según anuncia el ministro de Asuntos Exteriores canadiense. La misión está presidida por el ministro adjunto de Comercio, W. F. Bull. Forman parte de la misma Maurice Schwarzmann, del departamento de Comercio; Jorge Class, del departamento de Hacienda, y J. Lawes, de la Asociación de Exportadores de Pescado de Terranova.—EFE.

SE VENDE una casa de nueva planta de dos pisos con pollera, en Cozuelo. También se vende por pisos, todos libres. Razón en Bar Oro del Rhin.

Servicio Nacional del Trigo

Jefatura Provincial ANUNCIO

Se hace público para general conocimiento que por la Delegación Nacional del S. N. T. han sido aprobados los precios que para las harinas registrarán en esta provincia durante el mes de mayo próximo, los cuales son los siguientes:

Para consumir en la misma provincia
Centeno.—Extracción del 60 por 100, 373,00 pesetas Qm.
Trigo. Tipo 1.—Extracción del 78 por 100, 518,65 pesetas Qm.
Trigo. Tipo 2.—Extracción del 79 por 100, 499,43 pesetas Qm.
Trigo. Tipo 3.—Extracción del 77 por 100, 512,40 pesetas Qm.
Trigo. Tipo 4.—Extracción del 76 por 100, 499,40 pesetas Qm.

Para consumir en distinta provincia
Trigo. Tipo 1.—Extracción del 78 por 100, 528,91 pesetas Qm.
Trigo. Tipo 2.—Extracción del 79 por 100, 509,55 pesetas Qm.
Trigo. Tipo 3.—Extracción del 77 por 100, 522,79 pesetas Qm.
Trigo. Tipo 4.—Extracción del 76 por 100, 509,93 pesetas Qm.
El jefe provincial, Luis Aragoñeses.

Granja Avícola Molina

Eras, 19. Tno. 1543. Valladolid. Pollitas de todas las edades de raza Leghorn. Solicite catálogo de precios

A PLAZOS Y CONTADO

Relojes Suizos
Cronógrafos
15 años garantía.
Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.
Industrial Suiza
Apartado 85.—Zamora.

